

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)

vom 30. Juni 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 12. Juli 2023)

zum Thema:

Spandau: Einsatzgebiet der Parkläufer erweitern

und **Antwort** vom 27. Juli 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 28. Juli 2023)

Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/16130
vom 30. Juni 2023
über Spandau: Einsatzgebiet der Parkläufer erweitern

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:

Die Schriftliche Anfrage betrifft (zum Teil) Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort bemüht und hat daher das Bezirksamt Spandau um Stellungnahme gebeten. Sie wird in der Antwort an den entsprechend gekennzeichneten Stellen wiedergegeben.

Frage 1:

Wie bewertet der Senat und das Bezirksamt die Möglichkeit der Erweiterung des Einsatzgebietes auf den Südpark?

Frage 2:

Was wäre konkret nötig, um eine Erweiterung des Einsatzgebietes zu ermöglichen?

Antwort zu 1 und 2:

Das Pilotprojekt Parkbetreuung, das im Jahr 2019 gestartet ist, wird von den Bezirksamtern eigenverantwortlich umgesetzt. Die Bezirke wählen die Park- und Grünanlagen aus, für die bezirksindividuell eine besondere Bedarfslage der Betreuung, etwa aufgrund der Beschwerdelage, der Anzahl der Nutzungskonflikte oder der Vandalismusschäden, festgestellt wurde und über die Parkbetreuung eine Verbesserung erzielt werden soll. Die Auswahl der Einsatzgebiete ist begrenzt durch die im Haushalt für die Parkbetreuung zur Verfügung stehenden finanziellen Mittel.

Das Bezirksamt Spandau von Berlin hat hierzu mitgeteilt:

„Das Bezirksamt stünde einer Ausweitung befürwortend gegenüber, sofern entsprechende Bewirtschaftungsmittel zur Verfügung gestellt werden.“

Frage 3:

Welche Beschwerden von Anwohnern liegen dem Bezirksamt seit 2015 vor?

Antwort zu 3:

Das Bezirksamt Spandau von Berlin hat hierzu mitgeteilt:

„Hierüber wird im Bezirk keine Statistik geführt. Die Grünanlage Südpark ist aufgrund vielfältiger Nutzungsangebote sehr beliebt und wird entsprechend genutzt. Hieraus ergibt sich ein entsprechendes Konfliktpotenzial.“

Berlin, den 27.07.2023

In Vertretung

Britta Behrendt

Senatsverwaltung für

Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt